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中国·重点

据了解，近年来，随着现代人生活节奏

的加快，职场、生活压力过大，过度减肥、乱

服避孕药、人流、经期惊吓等原因造成了女

性月经量少，间歇停经甚至闭经等现象越来越严

重。 常表现为：2—3 个月甚至半年来一次； 经量

少，暗黑色血块；1—2 天就没有了。 同时，还会出

现乏力盗汗、失眠多梦、心悸易怒、手脚冰凉、皮

肤干燥、阴道干涩等更年期症状。

据专家介绍，这些都是由于气滞血瘀，邪气

阻隔导致经血不得下行造成的，如果得不到及时

调理， 就会埋下诸多隐患：25—35 岁女性出现不

育不孕；35—45 岁女性则会提前进入更年期，衰

老的速度明显加快，出现阴道干涩、欲望降低现

象，造成夫妻生活不和谐；专家指出，女性 50 岁

后正常闭经，50岁前闭经均由气滞血瘀导致， 极易

引发高血压、心脏病等疾患。

虽然经血少、闭经频繁高发，但我省得到科学

有效治疗的患者不足三成。多数患者都有服用黄体

酮、大豆异黄酮等激素的经历，结果用上就来，停服

就没了，不仅产生依赖性，还会造成内分泌紊乱。更

为可怕的是，有的人甚至漫不经心，致使病情进一

步恶化。 专家指出，激素类西药及保健品无法调理

女性气血，不但无法治病反而会造成疾病。

在此， 妇科专家提醒广大女性朋

友，出现经血少、间歇性停经或闭经，

千万不能滥用激素类药物。

我市著名中医李主任介绍说，女

人乃气血之人，而经血少、闭经是由气

滞血瘀造成，西医是无法治疗的，必须

采用中药从根本上调理。

在这里李主任专为大家提供一个

临清老广积堂祖传 300 年的老方子，

专治女性经血少、闭经、月经不调的方

子，十分灵验，屡试不爽。用当归 5克、

木香 20 克、苍术（米泔水炒）10 克，五

灵脂（醋炒）10 克、牵牛子（炒）10 克、

鳖甲（醋制）5 克，反复熬制 28 小时成

丸，每天一次，每次 12g，晚上用红糖

水送服即可，坚持 20-40 天，可将不

同程度的闭经、月经不调，调理至完全

正常。

优点：不仅治疗闭经、月经不调，还可以推

迟绝经，延缓衰老，使潮热湿汗及睡眠得到有效

改善，同时解除更年期综合症及性冷淡；

缺点：方法繁琐、耗时漫长。

另外，李主任介绍说，条件允许的女性最好

购买这个方子的成药，叫调经至宝丸，由我国知

名企业———山东华润东阿阿胶集团生产。 即日

起，我市开通女性健康专线 0731-88184637，您

有关于这方面的问题，可拨打电话向专家咨询。

经血少、闭经

女人老得快

【危害】

近七成女性

激素治疗反添病

【误区】

300 年老药方

专治月经病

【支招】

■新闻提示：

近日， 我们接到众多求助电话，

很多女性反映自己存在经血少、闭经

的现象，衰老速度明显加快，甚至已

经威胁到婚姻的稳定。 另外，据我市

某女性权威医院提供的数据显示，目

前我市约有五成女性正为“经”所困，

30—49 岁的女性为高发人群。因此，

有关专家提醒广大女性朋友，一旦出

现经血少、闭经等问题应及早进行科

学的调理。

为让大家更好的了解“调经至宝丸”的效果，李

主任为广大女性朋友提供两个病例档案。

杨女士 38岁 家住赤岗冲名都花园

杨女士，病情表现为：停经 10 个月，身体乏

力，心烦气燥，皮肤粗糙、色斑皱纹、失眠现象严

重。 曾使用黄体酮 6 个月，经朋友介绍，服用“调

经至宝丸”，1盒，月经来了，失眠多梦症状减轻，3

盒，色斑变淡，精神足，便秘缓解，皮肤变得光滑

嫩白，月经按时来，经量、周期正常，停药后观察 2

年无反复。

刘女士 46岁 家住杨家山德政园

刘女士，病情表现为：40 岁后，经血少，伴有

血块，经期 1—2 天，半年才来一次，面色暗黄，皮

肤干燥、心悸盗汗、阴道干涩、性欲减退。 服用“调

经至宝丸”40 多天，月经正常了，面色红润，心悸

盗汗消失，阴道湿润紧致，恢复正常夫妻生活。

据悉，调经至宝丸已经进入我省，授权河西

湘淮大药房、东塘楚仁堂大药房、湘春路楚济堂

大药房、五一广场王府井大药房、火车站仁寿堂、

红星步步高大药房、平和堂药号（五一广场店、东

塘店）、 南门口好又多药柜、 河西通程新一佳药

柜、星沙旺鑫大药房、新一佳大药房、浏阳仁济药

店（中医院下 50 米）、望城工农大药房、宁乡人民

中路苏宁电器对面神洲大药房、 湘潭贵福康药

号、河东福寿昌医药堂、易俗河仁康大药房、湘乡

龙城药店、株洲贺家土健康堂大药房、醴陵瓷城

百姓大药房、岳阳为民药店、衡阳国兴大药房、常

德民康药号（北站店、下南门家润多店、桥南店、

德山店）、益阳平和堂大药房、邵阳时珍大药房、

郴州百姓福大药房、娄底天天好大药房、吉首家

家康大药房、永州康源大药房、芝山区永宏大药

房、怀化河西百信大药房指定经销，并有买五送

一 的 优 惠 ， 同 时 开 通 “健 康 专 线 0731—

88184637”，有专家为您提供科学指导。

■ 典型病例

专家称：经血少、闭经

我市五成女性为“经”所困，已严重影响婚姻生活

潜藏危机

“疫苗没问题，只是招标不严格”

山西通报“疫苗事件”，十几分钟草草收场

关于举报省疾控中心主任栗

文元的经济和其他方面的问题，巨

宪华介绍说，山西省纪委组织调查

组进行了调查。栗文元是山西省疾

控中心原主任，经调查，栗文元在负

责与北京华卫时代公司合作进入

山西疫苗市场的问题上，没有经过

严格的招投标程序。省疾控中心聘

任销售方法人代表田建国为省疾

控中心生物制品配送中心主任，违

反了相关的人事管理规定。按照协

议，北京华卫时代公司应交50万元

风险抵押金， 栗文元曾违规将其中

27万元购买小轿车个人使用， 调查

组介入调查后已纠正。去年底，栗文

元已不再担任省疾控中心主任职

务。目前，未发现栗文元其他问题。涉

及北京华卫公司与省疾控中心合作

有关问题将由相关部门调查处理。

然而， 发布会只回答了媒体

的几个问题， 十多分钟后就草草

收场。 ■综合新华社、人民网

由卫生部派出的8人组成的

“山西疫苗事件”专家组已抵达山

西，协助指导当地开展调查工作。

据悉， 专家组将对报道涉及的所

有患儿逐一进行排查。

据分析，针对民众关注的焦点

问题，事件调查将主要集中在几方

面：对报道涉及的所有患儿逐一进

行排查； 是否存在所谓的高温疫

苗；目前山西省疫苗相关疾病的发

病率如何；近年来当地疫苗不良反

应发生率如何；与以往相比，当地

疫苗不良反应发生率是否存在异

常等。目前，患儿排查工作还在进

行中，进一步的结果有待更深入的

调查分析。 ■北京晨报供稿

8人专家组抵达山西开展工作

卫生部彻查疫苗事件5大问题

“没听说被打回修改的事

情。”国家发改委新闻处22日上

午否认“收入分配改革方案”被

国务院打回修改的报道。 有媒

体日前报道，“收入分配改革方

案”目前被国务院打回修改，修

改完毕后将再次提交。

另有消息人士接受媒体采

访时指出，预计今年下半年，收

入分配改革的具体进展情况将

对外公布。 ■据法制晚报

发改委否认收入分配

改革方案被打回修改

国资委划定退市时间表：

78户央企半月内

制定退出房市方案

继本月18日公开回应“央

企地王”，表示今后非“地产”主

业央企将退出房地产市场之后，

国资委为这一“撤退”计划划

定了初步时间表。

记者22日获悉，在19日召

开的部分中央企业会议上，国

资委主任、党委书记李荣融要

求 ，78户不以房地产为主业

的中央企业在15个工作日内

制订有序退出的方案。 在此

之前， 仅有中远集团一家公

司在国资委发布“退出令 ”

后， 明确宣布半年内退出地

产行业。

■ 北京晨报供稿

中 国 石 油 (12.85,-0.01,

-0.08%) 天然气股份有限公司

子公司中石油国际投资有限公

司和荷兰皇家壳牌公司子公司

澳洲壳牌能源控股有限公司22

日联合宣布， 与澳大利亚Ar-

row能源有限公司达成收购协

议， 将以35亿澳元收购Arrow

公司100%的股权。 据了解，

Arrow公司将于今年7月中旬

召开股东大会， 由股东就此收

购提案进行投票表决。

■据新华社

中石油和壳牌达成

收购澳能源公司协议

21日， 在接受记者采访时，

处在风口浪尖的举报人陈涛安

对“疫苗门”提出了九点质疑。

1、卫生部门为何不报警？

卫生部门为什么不公布和

北京华卫时代医药生物技术有

限公司的关系？华卫公司招摇撞

骗，假称卫生部企业，卫生部门

为什么至今不报警？

2、疫苗标签是谁贴的？

从2006年至2007年下半年近

两年的时间里， 山西全省统一使

用贴了“山西疾控专用”字样的标

签疫苗， 标签上还有“CDC”、

“HW”等字母。疫苗上的标签是否

合法？ 这些标签谁组织印刷、管

理？是不是官商结合呢？

3、合作合法的依据是什么？

山西省卫生厅2008年的一

个文件称，山西省疾控中心和华

卫公司的合作， 符合有关规定，

而且还使山西第二类疫苗供应

充足， 疫苗价格低于有些省份。

这个合作合法的依据是什么？

4、2008年的检测如何证明前两

年疫苗合格？

陈涛安表示，2008年11月的

检测，如何证明2006年和2007年

的疫苗是合格的？

5、2008年11月的检测报告为

何不公开？

陈涛安认为， 既然卫生部

门认为所谓高温暴露疫苗全部

合格， 但为什么不能公开2008

年11月的检测报告？

6、为何不找举报人调查？

陈涛安称，至今，仍然没有

相关部门来找陈涛安了解情

况，对种种疑问展开调查。

7、疫苗抽检如何保证同一性？

高温暴露疫苗的抽检如何

保证同一性？如何抽检？如何确

保这个抽检的科学性？

8、疫苗高温保存只会降低效果？

陈涛安质疑： 高温暴露疫

苗只会导致疫苗降低效果，不

会导致变质， 它的科学依据是

什么？

9、家长为何缺席专家鉴定？

在对王鹏程、莉莉(化名)等

孩子的情况做鉴定时， 他们的

家长王明亮、 高径等人都没有

参加，“这么重要的鉴定， 家长

却缺席了， 卫生部门只是让一

些专家召开鉴定会。”陈涛安质

疑。 ■据钱江晚报

九问“山西疫苗”

山西省政府副秘书长巨宪华

在新闻发布会上表示， 山西省的

疫苗监管是严格的， 疫苗质量是

有保障的， 广大人民群众可以放

心地为孩子接种疫苗。

巨宪华说， 这次媒体对山西

省疫苗报道所涉及的问题是三年

以前的事情。2008年11月， 卫生

部组织专家组来山西就媒体反映

的有关问题进行了调查， 并由国

家食品药品监督管理局对部分

批次疫苗进行抽检，结果合格。

巨宪华说，目前，山西省紧

急组成预防接种异常反应调查

诊断专家组，对15名儿童的病例

进行逐一分析， 并责成有关市、

县(区)疾控机构进行现场调查，

以进一步明确其病例是否与接

种疫苗有关，核查结果将向社会

公布。

坚称“疫苗没问题，曾抽检合格”

承认涉事公司未经严格招投标

行动

3月22日下午4时30分，山

西省人民政府新闻办公室就疫

苗事件召开新闻发布会， 并向

社会承诺， 对接到的每个具体

线索，都将认真核查，并请专家

做出鉴定， 认真负责地做出处

理，调查结果将向社会公布。

追

问

“山西问题疫苗致近百儿童死残？”后续

率先实名举报山西疫苗黑幕的陈涛安。


